

新年のあいさつ

ご家族の皆様、新年あけましておめでとうございます。
なかやま荘の運営につきまして、格別のご理解とご支援を賜り厚くお礼申し上げます。

ご家族様にとって、昨年はどういう年でしたか。
今年は雪の降るのが早く大雪になるかと心配しましたが、寒い日が続いているものの積雪も少なく、このまま春になることを願っているところであります。

入所者様もインフルエンザワクチンを接種し、次亜水噴霧や面会規制などにより万全の体制を取っておりますが、今別町でもインフルエンザに感染した方がいるとのことで、健康管理に気を引き締め取り組んでおります。

12月から面会規制により、帰省しても面会ができなかった家族様もあり、大変ご迷惑をおかけしておりますが、入所者様の健康を最優先としましたので、ご理解をお願いいたします。

今年も入所者様を第一として、スタッフ一同生懸命お世話させていただきますので、よろしくお祈りし年頭の挨拶とさせていただきます。(施設長 太田 平次)



紅葉見物で竜飛崎へ

10月22日(日)、紅葉見物に出かけました。トンネル広場でソフトクリーム、おやつ、ジュースで一服し、新幹線を見て喜びました。その後、竜飛岬の石川さゆり石碑前で記念写真を撮り、唄を聞いて景色も綺麗で良い紅葉びよりでした。



北高今別校舎の荒馬が訪問

10月13日(金)、北高今別校舎文化祭で生徒たちがなかやま荘を訪れ、荒馬を披露してくれました。入所者皆さん、威勢の良い元気な生徒たちの荒馬を見て大きな喝采があがっていました。



家族協力会総会が開催されました

平成29年度の家族協力会の総会を11月23日(木)に開催しましたが、決算の収入では、前年度繰越金287,121円、会費が243,500円、預金利子2円、収入合計で530,623円となりました。

支出では、夏祭り賄費96,000円、香典・電報代43,104円、その他30,566円、支出合計は169,670円となり、差引360,953円は翌年度へ繰り越すこととなります。

また、新年度の予算は547,671円と決まりましたが、備品購入支援としてベット1台(154,000円)を購入することになりました。皆様のご厚意に感謝し、大事に使わせていただきます。今後ともよろしくお祈りいたします。

餅つき会で正月を迎える

12月23日(土)、新年を迎える恒例の餅つき会を行いました。入所者の皆さんの「ヨイショ、ヨイショ」の掛け声で、出来上がった紅白の餅を、入所者皆さんで代わる代わる目玉の木に取り付けて、タイやスルメも下げて食堂に飾り、正月を迎える準備が出来上がりました。



クリスマス会

12月27日(水)、クリスマス会が行われました。サンタとトナカイが登場し、綱送りゲームで楽しみました。おやつは職員が飾り付けしたパンケーキを食べ、皆さんおいしいと喜んでいました。職員との触れ合いで楽しい一時を過ごしました。

